



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,  
RISET, DAN TEKNOLOGI  
**LEMBAGA LAYANAN PENDIDIKAN TINGGI  
WILAYAH III**

Jalan. SMA Negeri 14 Cawang Jakarta Timur 13630  
Telepon (021) 8090275 Faksimile. (021) 8094679  
Laman : [lldikti3.kemdikbud.go.id](http://lldikti3.kemdikbud.go.id)

Nomor : 1662/LL3/HM.01.00/2022

Jakarta, 1 April 2022

Lampiran :-

Hal : Penawaran kolaborasi publikasi tentang Lowongan Pekerjaan/Magang  
di kanal media LLDikti Wilayah III

Yth. Pimpinan Perusahaan  
UP. Kepala SDM/HRD  
di Tempat

Bersama surat ini, kami Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi (LLDikti) Wilayah III sebagai satuan kerja dari Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi RI memiliki tugas dan fungsi dalam hal fasilitasi peningkatan mutu penyelenggaraan pendidikan tinggi.

Saat ini kami bermitra dengan 296 Perguruan Tinggi Swasta dan 5 Perguruan Tinggi Negeri di Provinsi DKI Jakarta (data perguruan tinggi dapat dicek pada tautan laman berikut: <https://lldikti3.kemdikbud.go.id/v6/link-pts/>).

Demi mendukung visi dan misi Presiden RI yaitu menciptakan SDM unggul, kami dan segenap perguruan tinggi berupaya untuk mencapai 8 indikator utama berdasarkan kebijakan Merdeka Belajar Kampus Merdeka dalam hal peningkatan kualitas mahasiswa dan lulusan perguruan tinggi, yaitu **lulusan mendapatkan pekerjaan yang layak dan mahasiswa mendapat pengalaman di luar kampus**.

Dalam upaya mewujudkan hal tersebut, kami menyediakan **rubrik informasi lowongan magang dan lowongan pekerjaan** yang diunggah setiap minggunya di berbagai kanal media dan diikuti oleh pemangku kepentingan di lingkungan LLDikti Wilayah III antara lain:

- Instagram : @humas.lldikti3
- Twitter : @lldikti3
- Facebook : Humas Lldikti Wilayah III
- Tiktok : @lldikti3

Maka, kami membuka kesempatan yang sebesar-besarnya apabila perusahaan yang Saudara pimpin ingin melakukan kolaborasi dalam hal penyebarluasan informasi dan publikasi di kanal media LLDikti Wilayah III terkait informasi lowongan pekerjaan dan magang. Adapun materi publikasi dapat dikirimkan melalui alamat surel: [info.lldikti3@kemdikbud.go.id](mailto:info.lldikti3@kemdikbud.go.id) yang terdiri dari *brief* konten, logo perusahaan, dan alamat kanal media perusahaan.

Demikian surat penawaran kolaborasi ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasama Saudara, kami haturkan terima kasih.



Kepala,

Dr. Ir. Paristiyanti Nurwardani, M.P.  
NIP 196305071990022001